

Gestion durable et intégration des eaux pluviales : plus cher ou moins cher que le tout-tuyaux ?

Dossier de la rédaction de H2o
March 2022

À

Cette question est sur toutes les lèvres ! Pour y répondre, l'Agence de l'eau Rhin-Meuse en appui avec l'Adopta organise une matinée d'échanges au cours de laquelle les différents aspects financiers de la gestion durable et intégrée des eaux pluviales ont été abordés : coût global, économies réalisables, coûts d'investissement et d'entretien, mais aussi coûts évitables et bénéfices écosystémiques, ainsi que les aides existantes.

Supports